

«Ahora la madurez me hace sentir al principio de la vereda» P38



## Renfe sabía desde 2021 que los trenes no entraban en los túneles

En marzo de 2021, cuando se celebraban las reuniones de seguimiento del convenio sobre la integración ferroviaria de Santander, «sabían ya esto», asegura el portavoz de Cs en la capital P2-3

La «chapuza» de los trenes cuesta 250 millones de euros a la ciudadanía P3

España dice por fin adiós a la mascarilla en el transporte tras 1.010 días de uso obligatorio P18

Los vecinos de Cabuérniga dicen que los lobos campan a sus anchas P13

El presidente del TSJC alerta de los «graves perjuicios» de la huelga de letrados de Justicia P5



**EL CONDUCTOR QUE ARROLLÓ AL MOTORISTA DICE QUE EL OTRO IMPLICADO LE IBA A «EMBESTIR»**

LOS DOS CONDUCTORES RELACIONADOS CON LA MUERTE DE UN JOVEN DE 19 AÑOS PRESTAN DECLARACIÓN ANTE EL JUEZ, NIEGAN QUE SE «PICARAN» Y SE ACUSAN ENTRE ELLOS DE CONDUCIR A ALTA VELOCIDAD P7

Dos amigas del joven fallecido hacen vigilia en el lugar del accidente, en a calle Castelar de Santander. / ALERTA

## Sánchez reconoce el «problema» de la ley del 'sí es sí': «Y me quedo corto»

Después de que se rebajan más de 400 condenas, el presidente admite los «efectos indeseados»

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, prometió diálogo para resolver el problema que presenta la ley del 'solo sí es sí', que según ha admitido ha provocado efectos indeseados, por la reducción de condenas a condenados por delitos sexuales.

«Y me quedo corto», apostilló, Sánchez. En su intervención en el Congreso ante diputados y senadores socialistas, el presidente ha vuelto a defender la Ley de Garantía Integral de la Libertad Sexual como una «buena ley» que supone un avance

en derechos de las mujeres y ante la que «pocos propugnan ya una vuelta atrás». «Sin embargo, resulta evidente que transcurridos pocos meses desde su entrada en vigor hemos comprobado que la ley ha tenido algunos efectos indeseados en su

aplicación. Digo efectos indeseados y me quedo corto porque nadie, ni el Ejecutivo ni por supuesto los grupos parlamentarios que aprobaron esta ley tuvimos como objetivo que se rebajara la condena a ningún agresor», añadió. P16-17



Turquía, en estado de emergencia mientras rescata miles de víctimas

La cifra de muertos por los seísmos se eleva a más de 7.200. P20-21

**No con el Partido Popular**

Por Pilar Cernuda P14